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Uma esterilização eficaz é o objetivo de qualquer Central de
Material.
Para isso sabemos que todas as etapas do processamento são
importantes e devem ser respeitadas.
Para  que  a  fase  de  esterilização  seja  bem  sucedida
qualificamos  nossos  equipamentos  e  realizamos  diversos
monitoramentos  previstos  em  RDC  como  monitoramento  físico,
químico e biológico.
Mas será que apenas isso me dá garantias de que mais nada
poderá dar errado?
Veremos os diversos fatores que podem acarretar falhas no
processo de esterilização para que possamos garantir o êxito
de nossos objetivos.

Participe do curso “CME: estamos no caminho certo?”, que será
realizado pelo NasceCME em Bauru / SP, no dia 25/10.
Inscreva-se hoje mesmo: http://bit.ly/2kRIeUl
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